
     G e m e i n d e H a l l i g H o o g e  
Tourismus- und Wirtschaftsausschuss 
             - Die Vorsitzende -  

 

Niederschrift 
über die Sitzung des Tourismus- und Wirtschaftsausschuss 

Hallig Hooge am Dienstag, 26. Mai 2020 
im Leseraum des Kultur Treffs, Hanswarft 

 
Beginn: 20.00 Uhr 
Ende:  22.15 Uhr 
 
 
Teilnehmer:   (Vors.)  Katja Just 
    (stellv. Vors.)  Michael Klisch 
       Hartwig Binge 
         Eilien Brogmus 
 
Von der Verwaltung:     Erco Lars Jacobsen, 
                                                                                       Jens Güntner, Niederschrift 
 
Zuhörer/innen:     1 
 
 
Tagesordnung: 
 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit und der form- und fristgerechten Einladung 
2. Genehmigung der Tagesordnung 
3. Anfragen aus der Öffentlichkeit 
4. Feststellung der Niederschrift vom 23.09.2019 
5. Haushalt 2021 
6. Informeller Austausch zur Corona-Pandemie 
7. Verschiedenes 

 
 

TOP 1     Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Form- und fristgerechten 
Einladung 
 
Die Ausschussvorsitzende begrüßt die Anwesenden. Sie stellt die form- und 
fristgerechte Einladung, sowie die Beschlussfähigkeit fest.  
 
 
TOP 2     Genehmigung der Tagesordnung 
 
Der Tagesordnung wird in der vorliegenden Form zugestimmt. 
 
 
TOP 3     Anfragen aus der Öffentlichkeit 
 
Es wird diskutiert, warum viele öffentliche Toiletten geschlossen sind. 

Die Bürgermeisterin nimmt die Kritik an, weist aber auf die, wegen der Corona Pandemie, 

allgemein sehr schwierige Situation hin. Aufgrund von fehlenden Personal und 
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unterschiedlichen Hygienevorgaben war dies eine Vernunftsentscheidung der 

Gemeindevertretung.  

Auch die Strandkorbsituation wurde besprochen. Hier muss es Hinweisschilder geben, die 

darauf hinweisen, dass Abstände eingehalten werden müssen und eine Reinigung seitens der 

Gemeinde nicht stattfindet. 

Es bleibt nichts anderes übrig, als regelmäßig die getroffenen Entscheidungen zu überprüfen 

und ggf. zu ändern/erweitern. 

 
 
TOP 4     Feststellung der Niederschrift vom 23.09.2019 
 
Die Niederschrift vom 23.09.2019 wird einstimmig festgestellt. 
Folgende Punkte aus der Niederschrift sollen auf die nächste Tagesordnung 

übernommen werden: 

- Entscheidung über die Wirtschaftlichkeit einer zentralen Zimmervermittlung 

- Frage nach der Aktualität der Homepage 

- Termin für eine Versammlung mit den touristischen Leistungsträgern 

 
 
TOP 5     Haushalt 2021 
 
Der Haushalt für 2020 ist bereits genehmigt, aber einige Positionen sind gestrichen 

worden. Außerdem wurde die Gemeinde zum Sparen aufgefordert. Der Haushalt für 

2021 muss bis Ende Juni abgegeben werden. Alle gestrichenen Positionen werden für 

2021 wieder in den Haushalt eingestellt werden.  

Die Summe für Spielgeräte soll um 10.000,- € auf 13.000,- € aufgestockt werden. 

Es soll abgefragt werden, ob seitens der Hooger Bürger*innen Ideen für eine mögliche 

Aufstellung der Jens Wandt Hütte von Norderoog auf Hooge (Vorschläge: Ponswarft, 

Ockenswarft, Hanswarft, Kläranlage) bestehen. 

Es entsteht eine breite Diskussion über die Verwendung der Einnahmen aus der 

Kurtaxabgabe. Der Tourismusausschuss empfiehlt, die Toilettenwagen  im Winter auf 

dem Festland in einer Halle einzulagern und Instandsetzungs- und Wartungsarbeiten 

durchführen zu lassen. Angebote hierzu sollen eingeholt werden. Hartwig und Eilien 

holen Angebote ein. 

Der Wegweiser an der Hanswarft (Südseite), ist im Winter während der Landunterzeit 

verloren gegangen. Dieser soll ersetzt werden.  

Die Sandkiste am Priel (zwischen Hanswarft und Ockelützwarft) soll eine neue 

Bankeinfassung bekommen. 
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TOP 6     Informeller Austausch zur Corona-Pandemie 
 
Kurze Vorstellung der Ergebnisse des Corona Fragebogens. 

 Ergebnisse gutes Hilfsmittel für zukünftige Entscheidungen bzgl. Tourismus in Corona 

Zeiten. 

Grundsätzlich soll der Schutz der Einwohner oberste Priorität haben. 

 
 
TOP 7     Verschiedenes 
 

Die Vorsitzende weist darauf hin, dass Erco Lars Jacobsen zum 1.6.2020 eine neue 

Arbeitsstelle bei der Stadt Husum antritt.  Sie macht deutlich, dass er gerade im Bereich 

Tourismus eine große Lücke hinterlassen wird und bedauert seinen Fortgang. Sie dankt 

ihm für seine geleistete Arbeit und wünscht ihm alles Gute. 

 
Mit einem Dank an die Anwesenden schließt die Vorsitzende die Sitzung um 22.15 Uhr. 
 
 
              
Katja Just Jens Güntner 
Vorsitzende Protokollführer 
 


